



| | |
|-----------|--------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Référence | 1394 |
| Prix | 1 798 000 € |

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

Maussane les Alpilles en zone artisanale (maison + bureau). Très belle maison de plain-pied d'une surface habitable d'environ 145M², l'intérieur a intégralement été transformé, les lignes sont épurées et la décoration est soignée. Cuisine sur mesure Porcelanosa, belle pièce de réception, 3 chambres dont une suite principale avec sde. La partie bureau développe quant à elle une surface d'environ 140m², l'ensemble est idéal pour conjuguer vie privée et vie professionnelle sans que l'un vienne empiéter sur l'autre. Le terrain d'environ 1820m² est harmonieusement planté d'essences ...

Maussane les Alpilles: an excellent opportunity to purchase a home and an office in a zone that is specifically created for artisans. The attractive, single-storey house offers approximately 145 m² of living space, the interior having been completely transformed and offering clean lines and meticulous decoration, showcasing a bespoke Porcelanosa kitchen. The rest of the accommodation comprises a convivial reception room and 3 bedrooms including a master suite with en-suite shower room, whilst the office area spans approx. 140 m² - ideal for combining private and professional life whilst ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

